



## Acrosport et langues vivantes pour réaliser un clip pour la Paix

publié le 22/06/2022 - mis à jour le 24/06/2022

### Descriptif :

Dans le cadre de la **Semaine des Langues**, des élèves du **Collège Emile Zola à Royan** ont réalisé un **clip vidéo « solidaire »** sur une chanson du **Germano-Espagnol, Alvaro soler**.

Dans le cadre de la **Semaine des Langues**, des élèves du **Collège Emile Zola à Royan** ont réalisé un **clip vidéo « solidaire »** sur une chanson du **Germano-Espagnol, Alvaro soler**.

Après le Clip "**Volar**" en 2021, les élèves de 5ème de Mme **Boulétreau** (Espagnol) et Mme **Jean** (EPS), avec la participation de Mme **Duffour** (Allemand) adressent, cette année, un **message de paix** avec leur clip "**El mismo sol-Te came сонце-Le même soleil**".

Un **drone a été utilisé pour les prises de vue aériennes** pour l'ensemble du clip. Cette expérience a ravi les élèves et leur a permis de sortir de leur espace habituel pour venir évoluer en musique sur le sable de la **Grande Conche de Royan**. Plusieurs élèves **ukrainiens** de la classe allophone du collège ont participé à la chorégraphie.

Les compétences développées en **EPS** sont les suivantes :

- ▶ Apprendre à piloter son corps dans un espace aérien structuré.
- ▶ Conquérir des postures inhabituelles.
- ▶ Apprendre à maîtriser la prise de risque et assurer sa sécurité corporelle grâce à une organisation posturale tonique.
- ▶ Assumer son corps dans et devant un groupe.
- ▶ S'initier à une activité de production de formes techniques facilitant l'accès à la culture gymnique.
- ▶ Exercer sa compétence à évaluer, à juger selon des critères précis et explicites.

En **espagnol**, les élèves ont étudié, chanté la chanson de **Alvaro Soler**, travaillé sur la biographie de l'auteur, ses goûts. En co-intervention Espagnol/ Allemand, les élèves ont adressé un courrier bilangue à l'auteur germano-espagnol. Un travail lexical spécifique sur les parties du corps a été travaillé en lien avec les cycles Acrosport.

Il s'agissait par ailleurs pour les élèves de vivre l'**exercice de la responsabilité et de la solidarité**, d'**assumer un projet collectif** et d'**acquérir des comportements citoyens**.

Regardez la vidéo du tournage pour avoir plus d'informations sur le projet et sa réalisation.



Tournage d'un clip pour la Paix (Vidéo PeerTube)

Un clip sur une chanson d'Alvaro Soler, Un mismo sol, tournée au Collège Emile Zola de Royan (17) Pour avoir plus d'informations sur le projet et sa réalisation, voici l'article dédié :

Regarder le clip et les élèves en évolution :



**Collège Emile zola Royan -'El mismo sol-Te came сонце-Le même soleil-'** (Vidéo PeerTube)

Dans le cadre de la Semaine des Langues, des élèves du Collège Emile Zola à Royan (17) ont réalisé un clip vidéo « solidaire » sur une chanson du Germano-Espagnol, Alvaro Soler : "El mismo sol-Te came сонце-Le même soleil".



**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**